

Propriétés
Parisiennes

Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

4 Pièces

81 m²

Réf. PP6-1074

1 290 000 €

Paris 15^{ème}

Appartement à vendre (75015)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un bel immeuble en pierre-de-taille, au 2e étage avec ascenseur, un élégant appartement traversant d'une surface de 81.48 m2. Il se compose de : une entrée, un double séjour, une cuisine séparée équipée, deux chambres (la première sur rue, la seconde sur cour), une salle de bains et un wc séparé. Annexe : une cave. Situé à la lisière du 7e arrondissement, dans une rue calme du quartier la Motte-Picquet, à deux pas du Village Suisse, cet appartement au charme de l'ancien offre de beaux volumes et de hauts plafonds, soulignés par des moulures d'origine et un parquet en chêne massif. Proche des ...

In a beautiful stone building, on the 2nd floor with an elevator, an elegant through apartment with a surface area of 81.48 sq.m. It features: an entrance, a double living room, a separate equipped kitchen, two bedrooms (the first facing the street, the second overlooking the courtyard), a bathroom, and a separate toilet. Additional feature: a cellar. Located at the edge of the 7th district, on a quiet street in the La Motte-Picquet neighborhood, just steps from the Village Suisse, this apartment with old-world charm offers spacious rooms and high ceilings, highlighted by original moldings and ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

29, rue Saint-Sulpice - 75006 PARIS 6EME

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

